
 

 

 

 

 

 

Муниципальное автономное  общеобразовательное  учреждение Лицей  № 100 

города  Екатеринбурга 
Россия, 620012, г. Екатеринбург, Ильича  48А, тел./факс(343)320-62-60  ИНН  6660013279 

 

ПРОТОКОЛ № 1 

ЗАСЕДАНИЯ АКТИВА РОДИТЕЛЕЙ 

                                                                                     05 сентября 2017 года  

                                                                                                18-30, кабинет 6. 

Присутствовали: 77 человек (листы регистрации), представители классов.                 

Отсутствовали: 2 «г» (Карпова И.В.), 9 «в» (Плотникова Г.И)  

из них по уважительной  причине:  2г, 9в 

Приглашенные:   

Раздаточный материал: 

Повестка: 

1. Поздравления с Новым учебным годом, благодарность родителям за подготовку к 

новому учебному году – директор МАОУ лицей 100 - Корнеев П.В. 

2. Основные направления деятельности классных родительских активов – 

Севастьянова Г.В. 

3. Безопасность детей – забота общая. Колпакова И.Э. 

4. Необходимые виды работ по обеспечению безопасных условий жизнедеятельности 

обучающихся – Севастьянова Г.В. 

Слушали: 

1. По первому вопросу заслушали директора лицея Корнеева П.В. который рассказал 

о том, что в лицее 41 классов, их наполняемость 27,8 человек,  всего 1103 обучающихся. 

Педагогами лицей укомплектован полностью. Родительские собрания в классах проходят 

по тематическим направлениям: сентябрь – знакомство с психологическими 

особенностями школьников, с нормативными актами; ноябрь – родительские гостиные с 

привлечением специалистов; январь – собрание по ЗОЖ со специалистами центра 

«Диалог»; апрель – профориентация.  Петр Владимирович рассказал о традиционных 

мероприятиях, проводимых в лицее, поделился планами развития лицея. Обратил 

внимание присутствующих на необходимость соблюдения Законов РФ: «О запрете 

курения в общественных местах», «О правилах содержания домашних животных», 

правилах ДД, Законе Свердловской области № 73 «О нахождении на улице в темное 

время суток…», о запрете въезда автомашин на территорию лицея. Обратил внимание на 

особенности учебного графика 1,2 классов. Обратился с просьбой следить за 

дисциплиной обучающихся – не должны ученики выходить из здания лицея во время 

учебного процесса. 

Вопрос: 

- Каковы перспективы развития лицея? 

- Участие в кружковом движении, участие в конкурсах различного уровня. Связь с 

ЗИКом после 14 лет. 

Вопрос: 

- Питание в столовой: не всегда бывает вкусным… 

- вопрос о питании очень важен, проблемы будем решать вместе. На сегодня долг по 

столовой свыше 50000 рублей, большая просьба погасить его, лимит для питающихся  

300 рублей. 

Вопрос: 

- Когда начнет действовать электронный дневник? 

- Васимова Л.Г. обработает списки классов, и с середины сентября будем пользоваться 

электронным дневником. 



2. По второму вопросу  Галина Викторовна познакомила присутствующих с 

заместителем председателя Президиума РК – Дмитриевой Татьяной Сергеевной, 

рассказала о проверке родителями питания в столовой, познакомила с графиком 

проверок. Еженедельно родителями проводятся проверки столовой и первой и второй 

смены, акты хранятся у диспетчера по питанию, крупных замечаний не было, все, что 

предлагается родителями, учитывается заведующей столовой, замечания не остаются не 

исправленными. Выполнение санитарных норм обязательно для всех. В лицее 

проводятся генеральные уборки кабинетов, просьба к родителям помочь в уборке и 

тщательной промывке учебных комнат. 

 Предложение: провести рейды – проверки внешнего вида, поведения во время перемен 

ребят первой и второй смен. Продолжить родительский проект «Окна». 

Требует повышенного внимания построенный  спортивный комплекс: сохранность 

покрытия (доступ на спортплощадки свободный для всех жителей района)   

 Предложение: организовать дежурство родителей, разъяснять правила пользования 

спортивным оборудованием желающим заниматься спортом на площадках, 

Решили: делать замечания посторонним, выгуливающим на территории лицея собак, не 

оставлять машины у ворот. 

3.    По третьему вопросу Колпакова И.Э. обратила внимание присутствующих на 

вопросы безопасности: ПДД, пожарной безопасности, «Один дома», «Безопасная дорога», 

«Поведение в общественных местах», Закон Свердловской области № 73»О нахождении 

несовершеннолетних….». Родители должны быть примером для своих детей. 

 Решили: совместно с детьми начальной школы и среднего звена составить маршрутные 

листы и пройти безопасным маршрутом от лицея до дома, обратить внимание на знаки 

светофора, на нарушения ПДД взрослыми и детьми, ежедневно беседовать с подростками 

о мерах собственной безопасности. 

  Предложение: все вопросы в письменном виде собрать на родительских собраниях и 

передать через классных руководителей  Корнееву П.В. 

Информация для родителей обновляется постоянно на информационных стендах: 

Паспорт дорожной безопасности, Профилактика, Имею право на права -  в фойе лицея и 

на сайте. 

Вопросы: 

- приобретение рабочих тетрадей обязательно? 

- По желанию родителей 

- Какое время ребенок может отсутствовать по болезни без справки? 

- справка обязательна! 

- где можно найти адреса и номера телефонов лицея? 

- Информация о часах приема РК лицея, о номерах телефонов,   адресе лицейского сайта,  

находится на информационном стенде. 

  Предложение: по возможности оказать материальную помощь, собрать  добровольные 

пожертвования, охрана (по договору) – 800 руб. (50 рублей в месяц), на аварийный фонд 

мобильного реагирования – 200 руб. 

Вопрос: 

- С кем можно решить вопрос по материальной помощи? 

В индивидуальном порядке с Председателем РК – Севастьянова Г.В. 

 Решили: 

- вопросы для разъяснений организации питания передать через классных 

руководителей; 

- на родительских собраниях донести  полученную информацию до всех родителей;  

- использовать различные формы информирования родителей   

- продолжить участие в лицейских проектах. 

 

Секретарь:       Колпакова И.Э. 

 


